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夕立を心待ちにしたくなるような猛暑の毎日ですが、お健やかにお過ごしのことと存じ
ます。日頃は、ひとかたならぬご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。西尾市議会議員
となり1年が経過しました。
17万人市民の声を代弁する議員として、初心を忘れることなく務めてまいります。この
度、6月の常任委員会人事において経済建設委員会の副委員長を拝命しました。

経済建設委員会とは、公共交通・観光・スポーツ・農林水産・都市計画・企業誘致・公
園事業・水道事業など内容は多岐にわたります。1期2年目の私にとって大役かつ重
責ではありますが、全てが勉強であり、これからの1年も真摯に取り組んでまいります。
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【 西尾市議会常任委員会委員等名簿 】 （令和4年6月22日現在）

■議長 鈴木正章 ■副議長 磯部雅弘 ■議会選出監査委員 稲垣一夫

※はオブザーバー ◎は委員長 ◯は副委員長

現在、私の所属する議会改革検討委員会では、政

務活動費を充てる事ができる経費の範囲（条例第5

条）と留意事項のうち、交通通信費の調査研究活動

のための移動及び通信運搬に要する経費（自動車

燃料代・電話通信代）は、公私の区分が不明で、曖

昧な部分も多くあることから、交通通信費を廃止する

ことを議長宛に提出しました。

また、議員定数適正化についても、近隣市町の状況

や有識者、また市民の皆さんのご意見も参考にしな

がら、議員間で十分協議を行い、委員会の意見とし

て令和4年末までに方向性を示す事としています。

議会改革検討委員会での報告

活 動 報 告

7月30日はじめての市政報告会を開催しました。

内容は次号にてお知らせいたします。
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議会のご報告

参加人数やボランティアの人数はどのようだったか。

総括

にしおマラソンの振り返りについて

6月の定例会では、にしおマラソンの振り返りを
議題に一般質問をさせていただきました。
第1回大会の開催状況や多くのご意見を受け、西尾・一色・吉良・

幡豆地区を全て通れるようなコースでやっていきたいと考えてい
ると市長より前向きなご答弁をいただきました。
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ご協賛・ご協力いただいた企業は何社あったか。

コロナ禍でまん延防止等重点措置発令中のなか、3月6日開催の決定を下した決定打は何か。

合併を記念しての開催としながら、なぜ幡豆地区をコースに入れなかったのか。

改善すべき点が多く見えて来ているなか、ぜひ次回大会から幡豆地区をコースに入れないか。

19社から1,360万円の協賛金を受け、物品での協賛が16社からあり、協力企
業は大会中継や放映、ランナーのボディケア、ランナー及びスタッフの駐車場
借用など66社から協力が得られた。

現在、第1回の開催状況を受け、次回に向けてコースや開催時期の再検討をしている。
警察との協議もあり、実行委員会の一存では決められない部分もあるが、
我々としては、合併前でいうところの西尾・一色・吉良・幡豆を全て通れるような
コースをやっていきたいと考えている。

⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

MOVIE

市役所
スポーツ振興課

当日は参加者3,492人、ボランティア1,440人の方にご参加いただきました。

まん延防止等重点措置が発令されたため、最終的な判断を2月14日に延期した。
そのなかで、大会参加者における感染症対策が十分であること、
ボランティア確保の見込みが出来たこと、多くの市民や参加者から
開催をして欲しいという声が大きかったことが、開催を決断した理由である。

市役所
スポーツ振興課

市役所
スポーツ振興課

市役所
スポーツ振興課

初開催の大会をスムーズに運営するためにスタートとゴールを同じにする、また50年の
歴史をもつ一色マラソンの想いを継承するコースにしたい等の理由があった。

新聞にも取り上げ
られました！
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